

WER
ENTSCHEIDET
DAS?

KUNST PIONIERE

SCHÜLER:INNEN FORSCHEN UND
ARBEITEN ZU DER AUSSTELLUNG

»KLASSE GESELLSCHAFT. ALLTAG IM
BLICK NIEDERLÄNDISCHER MEISTER.
MIT LARS EIDINGER UND STEFAN
MARX«

EINLADUNG ZUR BLITZAUSSTELLUNG
IM ATELIER 1
DER HAMBURGER KUNSTHALLE



Behörde für Schule
und Berufsbildung

CLAUSSEN SIMON | STIFTUNG



HAMBURGER
KUNSTHALLE



Schüler:innen forschen und arbeiten zu der Ausstellung

»Klasse Gesellschaft. Alltag im Blick niederländischer Meister. Mit Lars Eidinger und Stefan Marx«

Innerhalb des Kunstprogramms KUNSTPIONIERE der Behörde für Schule und Berufsbildung entwickeln Schüler:innen eigene künstlerische Positionen – inspiriert durch die Ausstellung in der Hamburger Kunsthalle, begleitet von der Künstlerin Sabine Dittmer.

Die KUNSTPIONIERE des Kunstkurses des Profils „Demokratie und Verantwortung“ (S2) des Gymnasiums Klosterschule unter der Leitung von Katharina Timner präsentieren ihre Arbeiten in einer Blitzausstellung im Atelier 1 der Hamburger Kunsthalle.

Wir laden Sie und Euch herzlich ein zur Ausstellung am Donnerstag, den 3. März 2022 von 13.00 – 17.00 Uhr. Bitte halten Sie diese Einladungskarte bereit.

Hamburger Kunsthalle
Glockengießerwall 5
20095 Hamburg
www.hamburger-kunsthalle.de

Die Ausstellung findet unter Anwendung der 2G+ Regelung statt. Bitte prüfen Sie die aktuellen Besucherinfos auf der Website.



www.kunstpioniere.de

